
　市内を拠点に活動しているサッカーチームブリオベッカ浦安が
令和４年11月11日から開催された地域チャンピオンズリーグで見事優勝し、12月６日に、
アマチュア最高峰のカテゴリーである日本フットボールリーグ（ＪＦＬ）に昇格しました。

これからのブリオベッカ浦安のさらなる活躍に期待しましょう。

　全国地域サッカーチャンピオンズリーグ2022の優勝と、アマチュ
アの最高峰のカテゴリーである日本フットボールリーグ（ＪＦＬ）へ
の昇格権利獲得の報告のため、市長を訪問しました。内田市長は、平
成28年度以来となるＪＦＬへの昇格に対して「チーム一丸となって
さらなる高みを目指し、本市のサッカー競技をさらに盛り上げていた
だきたい。大いに期待しています」と選手たちを激励しました。

12月６日に が

市長を訪問しました

　リーグ戦では調子の波が激しく、難
しいシーズンでしたが、その後チーム
が成長し安定できたシーズンでした。
　みんなで勝ち取ったＪＦＬへの昇
格。とてもうれしい気持ちと来シーズ
ン厳しい闘いにチャレンジできることを
大いに楽しみにしています。
　チームとしては、「一体感」をベースに、戦
術面をＪＦＬ仕様にマイナーチェンジして、より競争力のあるチ
ームに変貌したいと思っています。
　サポーターまた、浦安市民の皆さんいつも応援ありがとうござ
います。
　われわれは、浦安市民の皆さんに、より愛されるチーム・クラ
ブになりたいと思っています。そのために「強く明るく謙虚な姿
勢」を意識して、さらなる努力を続けて参ります。
　駅前のチラシ配りでお騒がせしますが、かわいがってあげてく
ださい。これからもどうぞよろしくお願いします。

都並 敏史 監督

　リーグ戦ではいいとき、悪
いときの浮き沈みが激しくふ
がいない順位に終わってしま
いました。しかし、その結果
を全員で受け止めて一人ひと
りが変わることができたことに
よってＪＦＬ昇格を手にできた
と思います。このチームでこのメン
バーとＪＦＬに昇格したかったので本当にうれしいです。
　来シーズンＪＦＬへと闘いの場が変わりますが、チー
ムとしても個人としてもどこまでできるのか非常に楽し
みです。闘うカテゴリーは変わっても自分たちらしく一
丸になって泥臭く闘いたいと思います。
　サポーターそして市民の皆さん、いつも熱い応援あり
がとうございます。来シーズンはブリオベッカ浦安競技
場での試合はできませんが、ぜひ試合を見にきてほしい
です。応援よろしくお願いします。

橋本 龍馬 選手
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